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REQUERIMENTO Nº 202 /2023 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria 
Municipal competente as seguintes informações a esta Casa de Lei: Informações 

sobre o plantio de árvores frutíferas em Jaguariúna. 

 
1. Quantas árvores frutíferas foram plantadas em áreas públicas de 

nosso município desde 2021? (Favor descrever por anos).  
 
2. Qual a localização do plantio de árvores frutíferas em áreas 

públicas realizadas em nosso município desde 2021? (Favor descrever por anos)  
 
3. Quais foram as espécies de árvores plantadas em áreas públicas 

desde 2021 e quais os critérios para a escolha das árvores frutíferas?  
 
4. Existe algum registro ou relatório público que possa ser acessado 

para saber mais detalhes sobre o plantio de árvores frutíferas em Jaguariúna?  
 
5. Foram realizadas parcerias com instituições públicas ou privadas 

para a realização do plantio de árvores frutíferas? Quais? Caso negativo justifique-se. 
 
6. Tem sido realizados plantios de árvores frutíferas em escolas 

municipais? Quais espécies, quantidades e em quais escolas foram realizados plantios 
desde 2021? (Descrever por ano). 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O plantio de árvores frutíferas é uma estratégia de grande 

importância, não apenas porque contribuem para a beleza e harmonia do meio 

ambiente, mas, sobretudo porque aumentam a área verde do município, além de 

fornecerem frutas frescas e saudáveis para a população, promovendo uma 

alimentação mais saudável e contato com a natureza. 

Nesse sentido, a elaboração do presente requerimento se justifica 

pela necessidade de maiores informações sobre as medidas que o poder público tem 

adotado para promover o plantio de árvores frutíferas em nosso município. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 16 de maio de 2023. 
a. VEREADOR ROMILSON SILVA  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de junho de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de junho de 2023. 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA  

Presidente 


